



Embajada del Japón
El Salvador

Inauguración del Proyecto Bypass de San Miguel “Periférico Gerardo Barrios”

4 de diciembre de 2024

Embajada del Japón

El 1 de diciembre de 2024, el Embajador HOSHINO Yoshitaka, junto con el Presidente Bukele, participó en la inauguración del proyecto de Bypass de la ciudad de San Miguel, denominado “Periférico Gerardo Barrios” que fue construido con un préstamo otorgado por el Gobierno del Japón.

El proyecto pretende contribuir al desarrollo económico de dicha región a través del mejoramiento de la infraestructura vial en torno a la ciudad de San Miguel, la mayor de la región oriental de El Salvador, ampliando la carretera de dos a cuatro carriles, construyendo una nueva carretera, dos puentes y otras instalaciones como pasarelas peatonales y el sistema de drenaje.

En su discurso, el Embajador expresó la esperanza de que la circunvalación, de unos 21 km de longitud, proporcione una solución integral al problema de congestión vehicular y contribuya a la reactivación económica de la zona mejorando la logística para todos los que transitan por esta región. Asimismo, destacó su deseo de que esta obra sea un testimonio de nuestra histórica relación de amistad, que celebrará su 90 aniversario en 2025.



(Foto a la derecha es de la presidencia de El Salvador)